

## Erfolgreicher Naturschutz braucht Flächen



© Johannes Gepp

Jeden Tag geht in Österreich hektarweise Naturraum verloren – durch den Bau von Verkehrswegen, Parkplätzen oder Gebäuden. Die Natur zieht sich vielerorts auf Restflächen zurück, die zu Überlebensinseln für Tiere und Pflanzen werden. Ihr Schutz genießt beim Naturschutzbund höchste Priorität. Der "sicherste" Weg, wertvolle Naturräume dauerhaft zu erhalten ist, sie freizukaufen. Seit vielen Jahrzehnten arbeiten wir daher daran, bedrohte Naturflächen unter unsere Obhut zu bringen. Inzwischen können wir mehr als 17,5 Millionen Quadratmeter unser Eigen nennen. Mehr dazu auf [www.naturfreikauf.at](http://www.naturfreikauf.at)

Der Erwerb eines Grundstückes bringt stets auch eine große Verantwortung mit sich. Viele der Naturparadiese müssen nämlich regelmäßig gepflegt werden. Die dauerhafte Betreuung unsere großen und kleinen Naturoasen ist ein Dauerauftrag und eine große Herausforderung. Ohne die vielen freiwilligen Helfer\*innen, die uns dabei tatkräftig unterstützen, wäre das nicht möglich. Wenn auch Sie mithelfen wollen, unsere Natur für nächste Generationen zu bewahren, melde Sie sich gerne unter: [bundesverband@naturschutzbund.at](mailto:bundesverband@naturschutzbund.at)

